

SPIXIANA	29	3	286	München, 01. November 2006	ISSN 0341-8391
----------	----	---	-----	----------------------------	----------------

Editorial

Infolge der zunehmenden Ressourcenknappheit der Zoologischen Staatssammlung München sieht sich der Herausgeber der SPIXIANA gezwungen, mit dem ersten Heft des Jahrganges 30/2007 einige Änderungen einzuführen:

1. Es werden nicht mehr wie bisher drei Hefte jährlich publiziert, sondern nur mehr zwei. Jedoch bleibt der Gesamtumfang von jährlich 288 Seiten erhalten, so daß die einzelnen Hefte je 144 Seiten umfassen werden. Die Publikationsdaten werden in Zukunft der 1.5. bzw. der 1.11. jeden Jahres sein. Diese Maßnahme dient der Ersparnis sowohl bei der Produktion als auch beim Versand.
2. Jeder Autoren erhält eine PDF-Datei des eigenen Artikels. Sonderdrucke werden wie bisher nur auf ausdrückliche Bestellung beim Verlag und zu den vom Verlag erhobenen Konditionen und Kosten hergestellt.
3. Manuskripte und Abbildungen sollen in Zukunft möglichst nur noch in digitaler Form eingereicht werden. Werden gedruckte Illustrationen eingereicht oder benötigen Abbildungen größere Nachbearbeitungen, so werden die entstehenden Kosten dem Autor in Rechnung gestellt.
4. Farbabbildungen müssen in voller Höhe vom Autor des jeweiligen Artikels übernommen werden.
5. Das Heft 1 des Jahrganges 30/2007 wird überarbeitete Autorenrichtlinien enthalten. Bis dahin werden Autoren gebeten, sich an die bisherigen Richtlinien zu halten, jedoch unter den o.g. Einschränkungen.

Der Herausgeber

Editorial

Due to recent cuts of our budget the editor of SPIXIANA is compelled to introduce some modifications concerning the publication of the journal, beginning from the first issue of volume 30/2007.

1. To reduce the costs for printing, postage, and shipping, beginning with the first issue of 2007 only two issues will be published per year while maintaining the annual page size of 288 pages. The two issues with 144 pages each will be published on the first of May and first of November.
2. Every corresponding author will receive a pdf file of the final article. Paper offprints will only be produced on special request and will have to be purchased by the author.
3. Manuscripts and illustrations should be submitted electronically (CD or DVD). Authors will be charged if illustrations are submitted as printed copy or if they require extensive subsequent editing.
4. Authors will have to pay the full cost for the reproduction of colour artwork.
5. Revised instructions for authors will be provided with the first issue of volume 30/2007. In the meantime authors are requested to follow the current instructions, with the restrictions mentioned above.

The Editor

ZOBODAT - www.zobodat.at

Zoologisch-Botanische Datenbank/Zoological-Botanical Database

Digitale Literatur/Digital Literature

Zeitschrift/Journal: [Spixiana, Zeitschrift für Zoologie](#)

Jahr/Year: 2006

Band/Volume: [029](#)

Autor(en)/Author(s): Redaktion

Artikel/Article: [Editorial 286](#)